

- ①地域力が沢山の住民を救出する。北淡震災記念公園を視察研修に35名が参加。
- ②本年第1回おやじの料理教室を開催「肉じゃがとイワシの甘煮ときゅうり酢もの」。
- ③第5回作文コンクール作品を募集!防災をテーマにしました。ご応募下さい!
- ④幸地区福祉会の皆様が、朝見まちづくり協議会を視察交流会にみました。
- ⑤地域境部会 子ども達と一緒に「朝見クリーグアップ」環境美化活動を行う。

**①近隣と仲の良い町
地域力が救出出来る**

公園を訪問。今回は、女性の方も多く参加して頂きました。松阪市から4時間、日帰りの研修としては目一杯の時間帯でしたが、実際に起きた地震災害の様子を見学することは大変勉強になりました。13時から、当時の様子を語り部・城下正守氏より当時の様子を伺いました。淡路市(北淡市)は人口11,094人、世帯3,700戸被害家屋全壊1,056戸半壊1,217戸支援(延べ人数)ボランティア500人自衛隊31,788人 消防10,800人 医療・医師418人看護師1,370人 被害総額600億円生命の尊厳(一つしかない命を大切に!)1油断大敵今回の地震 M7.3震度 7最大の揺れ 18km 40秒間。淡路島は約2,000年間、今回と同じ地震はなく、地震には大丈夫という安全神話が出来ていた。

2用意周到①メカニズムの学習・地震の知識が大事である。②避難行動・地震にみまる。③家族の安全確認。④避難所の確認。⑤臨機応变・地震直後の対応が肝心。⑥火気注意。⑦避難準備。

⑧初期救出活動。⑨生き埋め予防。⑩救助活動(隣近所)

300名 死亡39名 行方不明〇名*早朝の地震発生から夕方には町内の災

害状況を掌握し、隣近所の人たちが救助活動に全力をあげる。淡路市(北淡町)は壊滅的な被害を受けながら、昔ながらの漁師町で隣近所の紳が強かった。隣同志が顔の見える町内であり、みんなで助け合って生きる地域であった。

②おやじの料理教室

表35名が参加、当日は天候に恵まれ瀬戸内海が輝いていた。淡路市は漁村の町として栄え、どこにでもある安心安全の町です。大災害となつた阪神淡路震災をだれが想像することができたのでしょうか。災害は忘れたころにやつて来ると言われますか自分が共助の精神を育むこと、地区的被害状況を想定して、自主防災に力を入れ、一人の犠牲者も出さないという実感がありますが、今回の一一番の失敗作・新玉とイカの煮物・玉ねぎの甘みとイカのシンプルさ、美味しい味。新じゃがを入れると「イカじやが」になり、そのため「イカ・新玉ねぎ」であります。交流会では、員一同覚悟の「まちづくり」でありました。交流会では、始めて、スライド上映。具体的な質疑応答で、3時間を超えて、災害に対する知識を養っている。22年度防災訓練

③作文コンクール・募集

青少年育成部会では、第5回作文コンクールを実施します。子どもから住民まで、地域のみんなが参加する作文コンクールです。平成22年6月18日 19時より、旬の食材を使った料理に挑戦。毎回、インタネットでレシピを調べて、料理に挑戦。今回は、獲れたての新玉ねぎ、新じゃが食材にした。レシピ通りに行かないのがオヤジらしさ。ご覧のように、ジャガイモはうまく乱切り、玉ねぎも涙を流しながら。。。

④幸地区福祉会が訪問

みんなで仲良く設立青少年育成部会では、第5回作文コンクールを実施します。子どもから住民まで、地域のみんなが参加する作文コンクールです。平成22年6月18日 19時より、旬の食材を使った料理に挑戦。毎回、インタネットでレシピを調べて、料理に挑戦。今回は、獲れたての新玉ねぎ、新じゃが食材にした。レシピ通りに行かないのがオヤジらしさ。ご覧のように、ジャガイモはうまく乱切り、玉ねぎも涙を流しながら。。。

⑤地域境部会

朝見クリーグアップ活動を実施します。子ども達と一緒に環境美化活動を行います。朝見地区市民センター会議室にて開催。幸地区福祉会(会長 松田美智子)の皆様17名が参加されました。(こ質問のありましたテーマを元に)、スライドを作成。1.設立までの経緯と課題。2.設立後の活動と課題。3.協議会と地域密着型介護施設「さくらテラス」との関係。2.設立後の活動と課題。3.協議会と地域密着型介護施設「さくらテラス」との関係。

セミナー会議室にて開催。幸地区福祉会(会長 松田美智子)の皆様17名が参加されました。(こ質問のありましたテーマを元に)、スライドを作成。1.設立までの経緯と課題。2.設立後の活動と課題。3.協議会と地域密着型介護施設「さくらテラス」との関係。2.設立後の活動と課題。3.協議会と地域密着型介護施設「さくらテラス」との関係。

(日)午前9時より、各町一斉に地元住民と環境委員と子どもたちが朝見クリーグアップにて実施。近隣の環境美化活動をすることが、ボランティア活動の達成感や意識を高めて行きませんでした。朝見まちづくり協議会地域環境部会は、地区と学校・PTAが協力し合って、空き缶・空きビン拾いの活動を実施。各町別に、子どもたちと一緒に通学路を中心に空き缶拾いを行う。道端や水路などの中に捨てられた、空き缶や瓶を回収した。